

Weihnachtszeit...

22.12.2024

... auch immer eine Zeit, um sich gemeinsam zu treffen.

So war es auch wieder am 10. Dezember in Cottbus.

Wie schon gehabt, hat Bernfried Engel alles in der Cottbuser Gaststätte „Stadt Dresden“ auf's Beste arrangiert. Bernfried bekam gleich zu Beginn einen kleinen weißen Weihnachtsstern als Anerkennung für sein jahrelanges Engagement für uns Pensionäre überreicht.

Große Freude kam gleich bei der Begrüßung auf, denn man hatte sich ja schon eine ganze Weile nicht mehr getroffen – einige waren schon ein paar Jahre "vermisst" gewesen.

In der fröhlichen Weihnachts-Kaffee-Runde ging es dann sehr unterhaltsam zu, sodass die allgemeine Aufmerksamkeit durch Bernfried auf unsere "Ehrengäste" Jörg Drenkelfort und Roman Printschtsch gelenkt werden musste. Die beiden haben im Laufe der Diskussionen von unserem Verbandsleben mit Schwerpunkt vom letzten außerordentlichen Landesdelegiertentag berichtet und somit den Anwesenden viele Informationen gegeben.



Bei musikalischer Hintergrunduntermalung wurden dann die individuellen Gespräche weiter fortgeführt, wobei natürlich auch völlig private Themen nicht zu kurz kamen.

Nach einem kleinen Imbiss und natürlich weiteren Gesprächen hat sich die fröhliche Runde dann doch aufgelöst, um sich schon auf die nächste Weihnachtsfeier in diesem Rahmen zu freuen.

Uwe Schulze